



泊小学校だより ～潮風の中でたくましく～

令和3年5月31日

第3号 校長 栗原 歳盛

はつらつと、全力で取り組んだ運動会 応援ありがとうございました

例年よりも梅雨が早く始まり、計画していた運動会の実施を心配しましたが、実施することができました。少し雨で中断した時間もありましたが、予定していた全種目出来ました。保護者の皆様にはたくさん応援いただきました。ありがとうございました。

今年の運動会テーマは「心を燃やせ 全力勝負」でした。限られた種目の中で力いっぱい取り組もうという願いが込められています。

運動会での願いを2つ話をしました。1つめは、協力し合い、力いっぱい頑張る運動会にしてほしいこと。2つ目は、自分や友だちのよい姿や上学年のみんなのために働く姿に気づいたり、これから自分が頑張りたいことを考えたりして、成長する運動会にしてほしいこと。

閉会式でも話しましたが、みんなの全力が伝わる運動会でした。

まず、はじめの種目である100m走、80m走ではみな本当に全力で取り組んでいました。いいスタートでした。この頑張りはその後の種目や応援、自分の仕事に向かうパワーにつながっていきました。なかよし班種目、各学年の種目でも、係の人の声掛けできまりよく進めていきました。地域の伝統「泊貝がら節」の踊りもとても良かったですね。今年は生の演奏による踊りができました。新しくなった太鼓の響きに乗せて「貝がら節」の唄が入り、たくさんの方に参加していただき一体となった踊りができました。

今年は応援の拍手を一段とたくさんいただいたなと感じました。大きな声援が送れない分、しっかりと拍手を送っていただきました。子どもたちにしっかり届いていました。

体調管理、体操服準備とたくさん支えていただきました。ありがとうございました。



(運動会の様子をTCCで6月9日(水)放映)

今年も貝がら節を習ってひきついでいきます

運動会に向けて、貝がら節保存会のみなさん8名来ていただき、練習をしました。初めて参加の4年生は昨年も教わっていたので、思い出しながら丁寧に練習しました。さすが、上学年です。1回の練習でとてもきれいに踊れました。



梨づくり体験 お世話になります

今年も園の松田さんのナシ園で袋掛けの体験活動をさせていただきました。初めての作業はとて難しそうでしたが、丁寧に小袋かけができました。大袋かけも楽しみです。まだ袋のかけてない実の方が多く、作業の大変さを感じます。

